



# Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2022

am **Mittwoch, den 27. April 2022**

um **19:00 Uhr** im Saal des **Gasthofes Assmanns Bammes**,  
Bucher Hauptstraße 63, 90427 Nürnberg

## Tagesordnung:

### 1. Bericht des Vorstandes

Thomas Schneider begrüßt die Mitglieder des Kraftshofer Bundes zur diesjährigen Hauptversammlung mit Neuwahlen, mit Feststellung der form- und fristgerechten Einladung.

Einen besonderen Gruß richtet er an das Ehrenmitglied Herrn Karl Pabst.

Corona hat einige geplante Veranstaltungen verhindert, so auch das beliebte Konzert zwischen den Jahren.

Vorbereitungen für den Sommernachtsball 2 am 30.07.2022 wurden bereits getroffen.

Die Idee eines Willkommenspaketes für die neuen Babys in Kraftshof wurde vom Vorstand unterstützt.

(Bei dem Inhalt des Willkommenspaketes handelt es sich um einen Babybody auf dem entweder „Kraftshofer Kärwabou 2028“ oder „Kraftshofer Kärwamadla 2028“ steht. Zusätzlich ist bei den Jungs ein Kärwabaum drauf und bei den Mädels ein Dirndl. Des Weiteren gibt es noch eine Karte vom KB mit Glückwünschen und Infomaterial vom Jugendamt für die frischgebackenen Eltern. Der Unkostenbeitrag beläuft sich pro Willkommenspaket zwischen 15€ -20€.)

Eine Anwohnerin der Glaserstraße, berichtete dem Vorstand von offensichtlich bereits fortgeschrittenen Planungen der Stadt, die Bushaltestellen in der Ortsmitte zu verlegen und mit Rampen zum barrierefreien Ein- und Ausstieg zu versehen. Insbesondere die Verlegung der Haltestelle in Richtung Neunhof

würde eine weitere Verengung der Glaserstraße und Beeinträchtigungen der Hofzufahrt des Anwesens der Anwohnerin führen.

Da der Kraftshofer Bund weder in die diesbezüglichen Planungen eingebunden noch darüber informiert wurde, wurde am 21.03.2022 ein Schreiben an Herrn Oberbürgermeister König verfasst, in dem um Mitteilung des Sachstandes und Kontaktaufnahme gebeten wurde. Dieses Schreiben blieb bis dato leider unbeantwortet.

Thomas Schneider bedankt sich für die gute Zusammenarbeit mit Mitgliedern und Freunden des Kraftshofer Bundes wie der Familie Rupprecht (Pflege des Friedhofsvorplatzes), Edi Assmann in Buch als Gastgeber der heutigen Veranstaltung, Thomas Bösl Alte Post (unsere Vereinslokal), die aktiven „Kärwa-Boum“, Herbert Schroll (Mitglied des Kirchenvorstandes und des Gesangsvereins), den Teilnehmern an der Aktion „Kehrt wärd“, Katharina Herbst für die Hilfe bei der Gestaltung der Facebook-Seite und vielen anderen.

Der scheidende Vorstand des Kraftshofer Bundes vereint „87 Jahre Ehrenamt“:

Christine Schroll seit 2001 Beisitzerin

Herbert Rößner seit 2001 Beisitzer, seit 2009 2. Vorstand

Thomas Schneider seit 2005 Beisitzer, seit 2009 1. Vorstand

Michael Henes seit 2009 Beisitzer

Dr. Werner Egdemann, seit 2013 Schriftführer

Florian Wolz, seit 2015 Kassier

Thomas Schneider wünscht der „neuen Vorstandschaft“ viel Glück bei ihren Arbeiten im Ehrenamt.

## **2. Bericht des Kassiers**

Florian Wolz erläutert Ausgaben (z. B. Pacht und Haftpflichtversicherung für den Kärwaplatz, Gebühren der N-Ergie, Kranz für den Volkstrauertag etc.) und Einnahmen (Mitgliedsbeiträge und Spenden) im Berichtszeitraum, sowie die aktuelle finanzielle Situation.

## **3. Bericht der Revisoren**

Herbert Schroll und Waltraud Körber haben die Kassenprüfung durchgeführt und für korrekt befunden.

#### 4. Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte einstimmig durch Handzeichen.

#### 5. Neuwahl

**Reinhard Ertl** hat wieder die Aufgabe des **Wahlleiters** übernommen.

Auf Wunsch eines Mitgliedes werden die Wahlen schriftlich durchgeführt. Die Auszählung erfolgt mit Hilfe dreier Wahlhelfer.

Laut Anwesenheitsliste sind 69 Mitglieder wahlberechtigt. Die Differenz zu den im Folgenden für den ersten Vorsitzenden abgegebenen 70 Stimmen wird durch einen fehlenden Eintrag in die Anwesenheitsliste bzw. eines überzähligen Wahlzettels erklärt. Auf eine Wahlwiederholung wird wegen des eindeutigen Ergebnisses verzichtet. Vor der Wahl des Schriftführers verlässt Herr Karl Pabst die Veranstaltung, sodass sich die Zahl der Wahlberechtigten auf 68 reduziert.

Folgende Ergebnisse wurden erzielt:

**Erster Vorsitzender wird Georg Keilholz** mit 49 Stimmen und 21 Enthaltungen oder ungültig Stimmen.  
Er nimmt die Wahl an

**Zweiter Vorstand wird Martin Muhr** mit 54 Stimmen und 15 Enthaltungen.  
Er nimmt die Wahl an.

**Kassier wird Hayo Körber** mit 62 Stimmen und 7 Enthaltungen  
Er nimmt die Wahl an.

**Schriftführer wird Thomas Körber** mit 46 Stimmen und 22 Enthaltungen.  
Er nimmt die Wahl an.

**3 Beisitzer\*innen** werden in einem schriftlichen Wahlgang gewählt:  
**Elsbeth Seischab** mit 53 Stimmen

**Brigitte Zitzmann** mit 54 Stimmen  
**Lars Becker** mit 46 Stimmen  
8 Wahlzettel waren ungültig.

Alle drei nehmen die Wahl an.

Die **Revisoren** wurden per Handzeichen gewählt. Mit 65 Stimmen und 3 Enthaltungen wurden **Herbert Schroll und Udo Lechner** gewählt. Sie

nehmen die Wahl an.

## **6. Verschiedenes**

Der neu gewählte Erste Vorsitzende Georg Keilholz stellt mit Hilfe einer PowerPoint-Präsentation sein „neues Team“ entsprechend obigen Wahlergebnisses vor.

Von Seiten der Kärwa-Organisatoren wird mitgeteilt, dass die Firma Schächtner kein Festzelt mehr zur Verfügung stellen kann. Nach Alternativen wird gesucht.

Dr. Werner Egdemann (abgewählter Schriftführer)